

Riols

Des travaux pour la remise à neuf du toit de la mairie

Après le toit du groupe scolaire, c'est au tour du toit de la mairie. Le conseil municipal a décidé de le remettre à neuf. Après appel d'offres, les travaux ont été confiés à l'entreprise locale de maçonnerie Jean-Michel Soriano au titre de moins-disant.

Les travaux entrepris consistent en l'enlèvement des tuiles anciennes ainsi que des chevrons et leur remplacement total par des neufs, et l'ajout d'une isolation.

Les travaux sont financés par le Département à hauteur de 54,91 %, par l'État à hauteur de 25,09 % et le restant à la charge de la com-



Une isolation ajoutée.

mune. Le montant total des travaux s'élève, hors taxe, à la somme de 47 256 € et la part de la commune à la somme de 9 448 €.

► Correspondant Midi Libre : 04 67 97 22 77.

Rieussec

La source du hameau de Sainte-Colombe réparée



Les chambres de captage sont neuves.

Des travaux forestiers avaient détérioré le captage de la source qui alimente le hameau de Sainte-Colombe sur la commune de Rieussec : effondrement des drains et écrasement des canalisations. Avec l'assistance des services du Département, des travaux importants ont pu être réalisés afin de garantir la quantité suffisante de l'eau potable fournie au hameau. Pendant toute la durée du chantier, la municipalité a mis à disposition des

packs d'eau aux habitants de Sainte-Colombe car l'eau du réseau n'était pas d'une qualité alimentaire garantie.

La réception des travaux par le maire de Rieussec Alain Mouly a eu lieu le jeudi 8 juillet en présence des entreprises concernées par les travaux ainsi que des services du Département. Encore un bel exemple de l'utilité de l'aide du Département, toujours au soutien des communes rurales.

► Correspondant Midi Libre : 06 66 68 01 33.

Saint-Pons-de-Thomières

Une fête nationale taillée dans le marbre pour les pompiers

Privés l'an dernier de leur fête nationale, les pompiers ont fortement apprécié de se retrouver au centre de secours pour célébrer le 14 juillet. D'abord avec un défilé avec un tour de ville rythmé par les deux-tons, puis pour un repas où les conjoints et les amis étaient conviés. Le tout entrecoupé d'une partie plus protocolaire et son lot de discours. « Notre but est d'améliorer le bien-être et le cadre de travail des personnels. Durant ce premier semestre, nous avons investi dans le foyer avec des travaux de peinture, le renouvellement du mobilier et l'aménagement de la terrasse extérieure », rappelle le président de l'Amicale Cyril Boitier. Quant au chef de centre, le capitaine Jean-Luc Cathala, il a retracé l'activité opérationnelle du centre de secours, et surtout l'accomplissement d'une rou-



La sculpture en marbre a été dévoilée par le capitaine Jean-Luc Cathala.

velle mission, le centre de vaccination mis en place depuis le mois de janvier, dans lequel se sont pleinement impliqués l'adjudant-chef Luc Cazabone et le lieutenant Jean-Pierre Paradisi. Si le maire de la commune André Arrouche est revenu sur le

bien vivre ensemble vecteur du recrutement chez les pompiers volontaires, Kléber Mesquida a insisté sur l'effort important que consent le Département dans l'équipement des centres de secours. Auparavant, il s'était vu remettre par le président de

l'Amicale une reproduction en marbre d'un casque de pompier, alors que l'ensemble des personnels ont reçu une sculpture, également réalisée dans ce minéral identitaire du territoire par la marbrerie des Marbres de France.

Saint-Chinian

Avec le Comporte, l'aventure est dans le sac

L'idée du sac à dos Comporte est le fruit d'un projet de coopération issu du programme européen "Leader" entre 4 destinations œnotouristiques Vignobles & Découvertes, "Languedoc, Cœur d'Hérault", (Le Gal Cœur d'Hérault, chef de file), "Minervois, Saint-Chinian, Fau-gères et Haut-Languedoc", "Vignobles de Vidourle Canarique" et "La Route des vins de Bordeaux en Entre-deux-mers". Ensemble, ces quatre territoires ont imaginé un outil pour découvrir en autonomie la vigne et les spécificités de leur territoire de manière ludique, tout en valorisant les savoir-faire locaux au maximum. Lundi 28 et mardi 29 juin,



Les équipes du Gal au complet avec les éléments du sac à dos.

ces territoires se sont retrouvés pour l'étiquetage, la répartition, la mise en place et le comptage de l'ensemble des sacs. Deux journées studieuses à travers

lesquelles les liens de coopération se sont encore renforcés. La sortie officielle des sacs sur chaque territoire se fera dans le cadre de la programmation des

Fascinants Week-ends 2021.

> Contact : 04 67 38 11 10, www.payshlv.com ou contact@payshlv.com.

EN BREF

Saint-Pons-de-Thomières

CINÉMA. Ce samedi 17 juillet : 14 h 30 et 20 h 15, Cruella ; 16 h 45, Pierre Lapin 2 ; 18 h 15, Les Croods 2. **Lundi 19 juillet :** 14 h 30 et 19 h, Pierre Lapin 2 ; 16 h, Les Croods 2 ; 17 h 45, The Deep house (interdit moins de 12 ans) ; 20 h 45, Cruella.

Mardi 20 juillet : 15 h, Les Croods 2 ; 16 h 30, Pierre Lapin 2 ; 18 h 15, Cruella (dernière séance) ; 20 h 30, The Deep house (interdit moins de 12 ans. Dernière séance).

LOTO DE L'ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES.

Dimanche 18 juillet, à 16 h, sur la place du Foiral, l'association des parents d'élèves de l'école publique Les Pitchouns de Frescaty organisera son premier loto en plein air.

Fraïsse-sur-Agoût

MARCHE PAYSAN ET ARTISANAL. Dimanche 18 juillet, la place du village sera envahie par des producteurs locaux venus faire connaître leur produit. Il sera possible de les déguster sur place.

Il est toujours possible de s'inscrire auprès de Marion Baty au 06 33 45 04 70. Aux alentours de 15 h, théâtre avec la société Volpinex qui mettra en scène des objets. L'animation musicale sera assurée par le groupe Sebastopol. Balades à dos d'âne toute la journée.

Mons-la-Trivaille

CINÉMA EN PLEIN AIR. Mercredi 21 juillet, à 22 h, la séance de cinéma hebdomadaire de l'été en plein air, organisée par l'équipe municipale, place de la Gare, propose, *Aïo : une odyssée en Laponie*, un film réalisé

Minerve

5^e édition du festival des photographes voyageurs

Du 23 juillet au 1^{er} août, 18 photographes et une association exposeront leurs photos de la faune et de la flore prises à travers le monde, dans le cadre du 5^e festival de l'Association La Halte des Photographes Voyageurs (LHDPV).

L'inauguration aura lieu le 23 juillet à 18 h, en présence du président de LHDPV, des élus partenaires et des photographes qui commenteront chacun leurs photos. Voici le programme. Michel Puech, "Les insectes de Panama" à la Forge d'Aljio Ingrid Aubineau, "Voyage photo aux îles Canaries" chez la potière Y. Kerévant. Monique Bartol, "Vision de notre belle nature". André Subirana "interfaune" au domaine Tailhades. Céline Mazelier "La nature dit toujours quelque chose" à l'atelier d'art Lafitte-Pechame. Pascale Juillet, "Voyage dans lemi-croisme" au domaine Cavailles. Pierre Marciano, "Immersion avec les animaux de Tanzanie" à la petite écurie.

Des photographies à admirer jusqu'au 1^{er} août.

ANDRÉ SUBIRANA

tarnaise" au relais Chantouvent. Guénael Avy, "Photographie

forêt du Sonail" chez l'Arbre à Soleil. Roger Toutain, "Instants

rites bêtes qui vivent près de nous" à l'atelier des 3F. Niko Rodamel, "Couleurs du Carameroum" à la librairie Paroli (son exposition sera visible jusqu'au 23 août). L'association sportive de la chasse photographique française, "Photographier la nature sauvage" à la salle du peuple. Marie-Line Molinier, "Rencontres avec la faune irlandaise" chez Choco Bar. Dominique Périnaud, "La nature est source d'émerveillement" au restaurant La Terrasse. Anne Thebault, "Vivre avec les papillons" à la Table des Troubadours. Nhàn Nguyen, "Des animaux près des hommes" à l'atelier Saint-Rustic. Yvette Begdhali, "Gorilles et chimpanzés orphelins en danger" place du monument.

Les photos primées pour le concours de la faune et la flore seront exposées chez D'Ame Crêpe.

> Contact : LHDPV, Georges Roche, 06 08 17 72 61.